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Un monde fou, une bombe prète à éclater, une planette gouvernée par la peur, la guerre, l'orgueil et la
violence. Les gens crient, leur sang appèl au secours, crient-ils en vain ? Dieu et si c'était une solution, je
partage ma vision et vous prends à témoins. Maintenant, vous saurez où vous tourner...

Dieu ma raison de vivre
 
 Dieu, une entité à part dans un monde voué à l'athéisme et aux sectes florissantes. Un monde dirigé par la
haine des religions et des religieux. Un monde ou la vraie religion, celle qui consiste à visiter la veuve et
l'orphelin et à se tenir éloigner des choses viles de cette terre, n'existe plus car elle est remplacée par une
avidité de pouvoir qui rend Dieu comme menteur. 
  
 Une religion qui ose prétendre qu'un Dieu est d'amour mais qui en son nom tue, et viol sans avoir le moindre
vague à l'âme. Aïïïe !!!! 
  
 Pourtant j'ai choisi d'être du côté de Dieu, ce Dieu qui est le Père du Christ, mon Sauveur. J'ai fais de lui mon
Seigneur et mon désir est de le suivre, de lui donner ma vie totalement même si cela est si difficile.  
  
 Hum,Il est patient, Il m'aide, me reprend, me corrige me calme et me donne Sa paix.  
  
 Une telle paix qui ne peut exister sur terre sans la présence si parfaite du Dieu trois fois saint, si puissant et si
bon. 
  
 Ce Dieu j'en veux, un Dieu qui est comme un papa, qui pleure lorsque tu te plante ou que tu manques le but,
un Dieu qui tend Sa main lorsque tu baigne dans la merde. Un Dieu si aimant qu'il est venu mourrir sur la terre
à ma place, cara par mon choix, je le refusais et me condamnait en même temps. 
  
 Comment ?
 
 Mais Dieu nous désirait pour tout nous donner, pour tout partager avec Lui et c'est dans ce but qu'Il a tout
créé. Mais l'homme avait le choix, celui d'être libre dans la présence de Dieu merveilleux ou celui de lui
désobéir et de faire sa propre vie. Dieu étant la vie, lorsque l'homme choisi de ne pas suivre la vie, il meurre.
Et une séparation est survenue. L'homme fit son choix et se sépara de la sainteté de Dieu, ce qui eut pour
conséquence qu'il y avait besoin de quelque chose pour retrouver ce contact perdu. 
  
 Une nouvelle alliance. Mais qu' y a-t-il de plus fort que le sang pour signer une alliance, une vie pour une vie.
Notre vie étant vouée à l'enfer, à la mort éternelle par notre choix de refuser Dieu, par le péché de la rebellion,
il fallait une vie pour cette vie perdue.  
  
 C'est pourquoi Jésus est venu sur terre. 
 
 Dieu ne pouvait supporter l'idée d'être pour toujours éloigné de nous et il a envoyer son fils, payer le prix
d'une vie pour nous retrouver et aussi sceller une nouvelle alliance avec ceux qui feraient le choix de le suivre
et accepteraient que Dieu soit leur manager, leur conseillé, leur papa. 
 
 
 Et oui, Il veut et peut être ton papa, un vrai même mieux que dans tes rêves les plus fous. 
  
 C'est Dieu, que veux-tu ? C'est pourquoi je l'ai choisi. 
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 Pense, Il m'adopte dans sa famille, j'hérite de toute sa puissance, sa protection, sa bénédiction, ses conseils,
etc etc. 
  
  
 C'est fun et c'est super d'avoir quelqu'un toujours présent pour nous écouter, nous réconforter, nous diriger. Et
ce, toujours dans le respect de nos choix. Il est trop bon. 
  
 La Bible parle de Lui, le nouveau testament de manière encore plus belle. 
  
 J'aime Jésus-Christ, j'ai 27 ans, je suis marié et papa plus d'une fois.
 
 Je fais partie d'un groupe de rap  TSK, j'aime les gens des rues, mais j'aime Jésus. 
  
 Et toi, quel est ton avenir, avec ou sans Lui ?  
 Au ciel ou en enfer ? 
  
 Réfléchi aujourd'hui, tu ne sais pas ce qui se passera tout à l'heure et ptet qu'il sera trop tard.
  
 Sache que Dieu t'aime, que si tu es sur cette terre, c'est parcqu'il l'a voulu, malgré ce que tu as pu vivre (parce
que Satan à voulu te détruire) si tu es là c'est que Dieu te veut, Il a un plan pour toi, Il veut te restaurer, te
libérer, te consoler, te guérir, t'aimer, changer ta destinée et faire de toi son enfant. 
 
 Il te désire mais tu as le choix. Sache pourtant que jusqu'à ton dernier souffle Il t'appelera, sauras-tu
l'entendre, maintenant déjà ??
  
 Tu ne sais pas de quoi sera fait demain, la Bible dit que c'est aujourd'hui le jour du salut. 
  
 Si tu en veux plus, va voir un pasteur, ou contacte moi, je pourrai te guider un bout de chemin.  
  
 Ce n'est pas à une religion que tu dis oui, c'est au Dieu de la vie. 
  
 Tente ta chance, c'est gagnant à 100%
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